

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 16. März 2017

Solothurn: Kollision zwischen Auto und Aare Seeland Mobil-Bahn

In Solothurn kam es am Donnerstagmorgen zu einer Kollision zwischen einem Auto und der Aare Seeland Mobil-Bahn. Dabei wurde der Automobilist leicht verletzt.

Am Donnerstag, 16. März 2017, gegen 8.40 Uhr, fuhr ein 78-jähriger Automobilist in Solothurn von der Werkhofstrasse herkommend in die Baseltor-Kreisverkehrsanlage. Dies mit der Absicht, in Richtung Riedholz zu fahren. Vermutlich aufgrund der Sonneneinstrahlung übersah er bei der Lichtsignalanlage das Rotlicht, worauf das Auto von der herannahenden Aare Seeland Mobil-Bahn («Bipperlisi») seitlich erfasst und mehrere Meter in Richtung Hauptbahnhof geschoben wurde. Der Autofahrer wurde leicht verletzt und musste mit einer Ambulanz in ein Spital gebracht werden. Die Schadenssumme ist beträchtlich, lässt sich derzeit aber noch nicht näher beziffern. Für die Zugreisenden stand während rund 1 ½ Stunden ein Bahnersatz zur Verfügung.



Für Rückfragen: Bruno Gribi, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
🐦 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)